Transpories Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Sesión Municipal.—En la celebrada el dia 11 de los cursantes se aprobaron las cuentas semanales por un total de 3.500,15 pesetas.

Entre la concesión de los seis permisos para obras y reformas, se halla la instalación de un motor de 2 H. P. en la carretera de Gerona números 111 y 113.

Se aprueba el dictámen de la Comisión de Hacienda, sobre mejoras al peonaje.

El Sr. Alcalde informa de la visita del personal técnico de O. Públicas para medir la extensión de enlaces de carreteras, cuya pa vimentación se tiene solicitada al Estado, con la oportuna aportación municipal, y como sea que dicha mejora presupone la confección del presupuesto extraordinario se acuerda gestionar con urgencia la concesión del crédito que, para el mejoramiento urbanístico de la ciudad, ha sido ya solicitado.

Y por unanimidad se acuerda que en la próxima sesión y a los efectos de continuar su trámite, se tráiga el expediente instruído para la municipalización del servicio de Aguas Potables.

Abastos, — Racionamiento para la presente semana: Aceite, un cuarto de litro, Arroz 300 gramos, Azúcar 200 y Café 50.

Arbitrios. — Se advierte a los poseedores de perros, bicicletas y carros que deben retirar de la oficina de Recaudación, las Placas correspondientes al actual ejercicio.

Teatro.—El elenco artístico del Colegio de San José, conmemorando la festividad de su Patrón, presentó en escena «El Divino Inpaciente», de Pemán, siendo muy aplaudido.

Servicio farmacéutico — Hoy jueves y mañana viernes, prestarán el turno farmacéutico de tar-

Hotel MARINA BAR

CHUT

de, respectivamente las Farmacias Rodas y Dalmau. El domingo, la Farmacia Ruscalleda y el lunes de Pascua, por la tarde, la Farmacia Carrera.

Caramellas.—El próximo Sábado de Gloria, además de la Sociedad Coral «Nova Gesoria», tienen igualmente anunciada su salida la «Colla Calamús» y la Sección Coral La Salle del Colegio de San José.

Semana Santa. — Con inusitada solemnidad y esplendor tuvo lugar el pasado domingo la tradicional Bendición de las Palmas, asistiendo al religioso acto un imponente gentío.

Hoy, Jueves Santo, se dirá a las 10 un Oficio, Procesión al Monumento, Sermón del Mandato y Lavatorio de pies a doce anciamos del Asilo Municipal. A las 8 de la noche, Hora Santa predicada por el Rdo. Dr. Esteban Miguela.

Viernes Santo: A las 7 de la mañana Rosario y Sermón de la Pasión. A las 10, Oficio de Presantificados. A las 3 de la tarde, Ejercicio de las siete Palabras y a las 7 y media de la noche, Via Crucis en la Rambla vidal:

Sábado, a las 7 de la tarde, función de la Soledad.

Domingo de Pascua, a las 8 y media, Misa de Comunión y seguidamente Procesión del Angel.

Nuevo Jefe. — Ha tomado posesión de su cargo de Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, el Capitán D. Juan Sánchez. Muy sinceramente le damos la bienvenida

Baile — Amenizado por la Orquesta A.M.O.G.A., se celebrará el próximo sábado en el Salón Oriente un espectacular baile,

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA
DAMM

GARAGE CENTRAL

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

con la cooperación de la sociedad Coral «Nova Gesoria» la que, además de las Caramellas del Maestro Voltas, cantará varias otras piezas de su repertorio. Dicho festival dará comienzo con un selecto concierto en el Salón Café.

Futbol. — El Domingo de Pascua, por la tarde, se celebrará en nuestro Campo uninteresante partido de futbolentre el C.F. Palafru gell y el E. D. Guixols, correspondiente al actual Torneo de Primavera.

Visita. El pasodo lunes llegó a esta ciudad en visita particular el Excmo. Sr Gobernador Civil dela Provincia, acompañado del Iltre. Señor Presidente de la Audiencia siendo cumplimentados por el señor Alcalde.

Esqui. — En el Campeonato Provincial del deporte blanco que acaba de celebrar en Nuria la S. F. de Falange, la señorita Josefina Albertí ha alcanzado el título de Subcampeoña de 2.º Categoría. Nuestra felicitación y aplauso.

Natalicio. — La esposa de nues tro buen amigo Pedro Arará, ha dado luz a una hermosa niña, que será bautizada con el nombre de Catalina. A las muchas felicitaciones que lleva recibidas, unimos la nuestra muy cordial y sincera

Registro Civil. - Matrimonio de Jaime Alberti Arxer con Francisca Ferrer Viñals.

Defunciones. — Amadeo Casadevall Dausá de 46 años, Maria Prats Semi de 69, Isabel Pla Calzada de 62. Ana Gimenez Sánchez de 49, José Pijuan Gispert de 31, Eulalia Piferrer Auger de 67 y Ortensia Ganet Llort de 77.

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19 Teléjono 226

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION